
Conseil Municipal - Événements de Nouvelle Calédonie - Interpellation de Mme l'Adjointe BULTOT

Mme BULTOT : La Ville de Besançon a été la première à recevoir en formation des cadres de Nouvelle Calédonie en vertu des accords de Matignon. Nous proposons que Besançon soit aussi une des premières villes à honorer la mémoire des artisans de ces accords, à savoir baptiser une rue ou un établissement scolaire ou une place du nom de Jean-Marie TJIBAOU ou de YEWENE YEWENE.

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Bien, pas d'opposition ? Cette demande est transmise pour information plus précise à la commission.

Dont acte.